



Stolz präsentiert sich das SGC-Team als frischgebackener Swingolf-Meister der Südliga.

FOTO: PR

Meisterlich: Swingolfer landen ganz oben

SGC Allgäu-Bodensee steht nach letztem Spieltag als erster Meister der Südliga fest

LINDAU (wf) - Am Wochenende fand der sechste und letzte Spieltag der neu gegründeten Swingolf-Südliga in Renningen in der hügeligen Landschaft des Heckengäus statt. Zugleich wurden die Baden-Württembergischen Meister in den einzelnen Kategorien ermittelt.

64 Teilnehmer starteten am Samstag um 11 Uhr über jeweils 18 Löcher. Sämtliche Spieler der beiden führenden Vereine SGC Allgäu-Bodensee sowie des SGC Paulushofen waren vor dem Start doch etwas angespannt, trennten doch beide Vereine vor dem letzten Spieltag lediglich sieben Schläge.

Um 17 Uhr stand dann der Sieger fest. Zwar musste sich der SGC Allgäu-Bodensee am letzten Spieltag dem Team aus Paulushofen um einen Schlag geschlagen geben, doch am Gesamtsieg konnte diese knappe Niederlage nichts mehr ändern. Joa-

chim Senf mit 77 Schlägen, Jens Mierdel (78) sowie Joachim Mittag (81) sicherten den Allgäuern den Gesamtsieg und damit den erstmals ausgespielten Südliga-Meistertitel. Unter großem Applaus aller Teilnehmer nahm der Swingolfclub Allgäu-Bodensee den Siegerpokal und die Urkunde entgegen.

Aber es sollte nicht der letzte Titel und Pokal an diesem ereignisreichen Tag sein. Da an diesem Spieltag auch die Baden-Württembergischen

Meistertitel der jeweiligen Kategorien ausgespielt wurden, hatten auch hier die Allgäuer die Nase vorn.

Die 77 Schläge von Joachim Senf aus Meckenbeuren reichten aus, um seinen im Vorjahr errungenen Titel des Württembergischen Meisters erneut zu verteidigen. Doch noch nicht genug: Auch seine Frau Beate Senf zeigte sich in großer Spiellaune und erkämpfte sich ebenfalls den Württembergischen Meistertitel in der Damenklasse.

Der Vorsitzende des SGC Renningen, Gregor Freitag, sowie Fritz Braun vom Deutschen Swingolfdachverband gratulierten den Siegern, übergaben die Pokale und Sachpreise und lobten das spielerisch hohe Niveau. Mit diesen tollen Erfolgen traten die Spieler die Heimreise an.

Die Mannschaft des SGC Allgäu-Bodensee kann somit gestärkt zu den 8. Deutschen Swingolfmeisterschaften fahren, die vom 28. bis 30. Juli in Essen stattfinden.

Weitere Platzierungen vom Wochenend-Spieltag

Der SGC Allgäu-Bodensee räumte noch weitere Pokale ab. Auszeichnungen gingen an:
Jugend bis 16 Jahre: **Micheal Geser** (1. Platz); Damen 18 bis 50 Jahre: **Nadine Mierdel** (2. Platz);

Damen 51 bis 65 Jahre: **Angela Mittag** (1. Platz); Herren 18 bis 50 Jahre: **Jens Mierdel** (3. Platz); Herren 50 bis 65 Jahre: **Joachim Mittag** (1. Platz); Herren 51 bis 65 Jahre: **Reinhard Philipp** (2. Platz)

Die Abschlusstabelle Südliga: (Spiele/Gesamtschläge)

- 1) SGC Allgäu-Bodensee (6/1356)
- 2) SGC Paulushofen (6/1362)
- 3) SGC Mostviertel (6/1454)
- 4) SGC Horbach (6/1484)
- 5) SGC Renningen (6/1532)
- 6) SGC Linz (6/1618)